



Sozialdemokratische Partei Deutschlands
Ortsverein Lorsch

Pressemitteilung

SPD Lorsch im Internet

Flinke Lorscher Nachwuchspolitiker haben eigene Webseite eingerichtet

Lorsch. Mit der Zeit gehen Ortsverein und Fraktion der Lorsch SPD, wenn es darum geht, Nachrichten und Wissenswertes unters Volk zu bringen. Neben der immer noch beliebten und unschlagbaren Tagespresse nimmt das Interesse am Internet immer mehr zu. Von Tag zu Tag steigt die Zahl der Computerbesitzer, die sich ans Internet anschließen und dort weltweiten Zugang zu allen möglichen Informationen haben. Oft sucht man aber auch ein paar Infos aus dem Nahbereich und da bieten heutzutage schon viele Firmen und Vereine auf eigenen Internetseiten (Homepage) Wissenswertes an.

Diesem Trend ist jetzt auch die Lorsch SPD gefolgt. Die beiden Jungpolitiker Peter Velten und Dirk Sander sind Spezialisten am Computer und sie haben diese Homepage auch eingerichtet und sie pflegen sie. Pflegen heißt, eine solche Seite interessant zu gestalten und sie auf dem Laufenden zu halten. Bürgerinnen und Bürger sollen über politische Vorstellungen der Lorsch SPD informiert werden, über terminierte und auch über abgelaufene Veranstaltungen. Es gibt aber auch allgemeine Informationen rund um Lorsch.

Da das alles noch neu ist und die SPD-Politiker noch Erfahrungen sammeln, hoffen sie natürlich auf einen regen Besuch ihrer Homepage und konstruktive Kritik per e-mail, der neuen Art, Nachrichten zu übermitteln. Hintergrundbild der Homepage ist das Lorsch Kloster nach einem Siebdruck von Siegfried Speckhard. Die Adresse ist: www.SPD-Bergstrasse.de/Lorsch.

ml